



LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague

3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Appt N° 7 - Hall N°2

Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

JANVIER 2025

EDITO

Une lourde porte de bronze fermée. C'est l'image que nous avons pu voir en direct le 24 décembre dernier. Soudain un homme tout de blanc vêtu, s'est présenté devant cette porte. Il s'est présenté dans sa fragilité, assis dans son fauteuil roulant. Il a frappé et la porte s'est ouverte. Qu'est ce qu'elle est belle, lorsqu'une église est ouverte ! Une porte qui s'ouvre sur l'Espérance pour tous ceux qui la franchisse. Comment ne pas penser à Klervy qui a frappé à la porte le premier dimanche de l'Avent et qui est entrée en catéchuménat ou encore toutes ces personnes qui ont rempli tout l'espace disponible de notre église de Beaumont le 24 décembre au soir.... Qu'elle était belle aussi notre Eglise lorsque nous nous sommes retrouvés à Biville autour de belles tables pour respirer une bonne bouffée de fraternité. Une autre porte, celle de l'éveil à la foi et l'atelier créatif de l'Avent qui ont permis à des enfants et leurs parents d'entrevoir quelque chose de la joie de Noël qui recèle un si beau mystère... Les portes d'entrée sont variées mais il importe qu'elles restent bien ouvertes. Merci à tous ceux qui ont à cœur que la porte de nos églises de pierres ne se ferme pas mais aussi à ceux qui ont le désir que les portes de notre Eglise restent bien ouvertes pour tous ceux qui veulent entrer et découvrir combien ils sont aimés de Dieu. En fait de porte il n'y en a qu'une : c'est Jésus-Christ ! « Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage[1]. » C'est par lui que nous passons pour rencontrer le Père qui fait de nous ses enfants. N'ayons pas peur d'inviter largement à entrer. C'est entrée libre et gratuite !

Christophe, votre curé



[1] Jn 10, 9

DANS VOTRE AGENDA...

• GALETTE DES ROIS

Galette des rois

Samedi 11 janvier 2025
Salle paroissiale de Beaumont à 15h
Venez partager la galette des rois
Vous êtes toutes et tous invités

s'inscrire auprès de
Yvonne au
06.25.39.06.11
avant le 8 janvier

50 PAROISSE BIENHEUREUX-THOMAS-HÉLYE DE LA HAGUE

- Fête patronale Saint Sébastien à Flottemanville le 18 janvier 2025 à 11h
- Fête patronale Saint Sébastien à Vauville le 25 janvier 2025 à 11 heures
- Concours de crèches : les photos des crèches envoyées sont visibles au fond de l'église de Beaumont jusqu'au 19 janvier
- La voix de la Hague est une publication gratuite, toutefois, si vous le souhaitez vous pouvez toujours faire un don.
- Pèlerinage à Llsieux : Il aura lieu le samedi 17 mai, les informations complémentaires vont être diffusées courant de ce mois.
- **le dimanche 16 mars 2025, la messe aura lieu exceptionnellement en l'église de Biville, nous y accueillerons les futurs mariés de la Hague et des Pieux.**

ENTREE EN CATECHUMENAT

Entrée en Catécuménat de Klervy

Ce dimanche 1er décembre, alors que nous entamions une nouvelle année liturgique par l'entrée en advent, une belle surprise a réjoui notre assemblée !

Au tout début de la messe, plusieurs coups ont retenti aux portes de l'église. Une jeune fille Vauvillaise, Klervy, s'est présentée à l'assemblée puis nous a expliqué venir ici pour « demander la Foi »...

Il ne s'agissait pas d'une surprise pour tout le monde puisque Klervy est accompagnée depuis plusieurs mois par une petite équipe de la paroisse (Nadine, Emmanuelle, Benoit, P. Christophe), pour la préparer à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, communion et confirmation). Lors de cette célébration, il s'agissait donc de la toute première démarche publique de ce parcours, que l'on appelle « entrée en Eglise ».

Nous avons donc vécu ensemble le magnifique rituel de cette étape où le catéchumène reçoit les pierres fondatrices du trésor de notre foi. D'abord le signe de la croix apposé sur le front et les différents sens, signe marquant de l'amour du Christ désirant habiter tout notre être. Puis, après l'homélie, l'Évangile a été remis à Klervy pour que la parole de Dieu guide son chemin et l'aide à découvrir les merveilles de la foi chrétienne....

Enfin, la messe s'est achevée par un pot de l'amitié pour accueillir notre nouvelle venue, qui vient officiellement d'intégrer la grande famille de l'Eglise ! Merci Klervy d'avoir osé frapper aux portes, que toutes nos prières t'accompagnent dans ton chemin de Foi !

Benoît



PREPARATION AU MARIAGE

Dimanche 15 décembre, 14 couples de fiancés se sont retrouvés à l'église des Pieux pour entamer une session de préparation avant leur mariage prévu en 2025.

La préparation au mariage vise à accompagner les futurs mariés dans leur cheminement spirituel vers le mariage catholique et à leur donner quelques clefs de compréhension de ce sacrement.

Pour la première fois, cette session a rassemblé des couples des paroisses des Pieux et de Beaumont-Hague, accompagnés d'Olivier et Nadia Deygas et d'Alexandre et Elodie Safar.

La journée a débuté par une visite commentée de l'église pour mettre en lumière les différents temps de la célébration et la symbolique associée aux paroles, aux gestes et aux lieux.

Après la messe, le père Edgar Phaka Kumbu et le père Christophe Ferey ont rejoint les couples pour un déjeuner partagé, puis la journée s'est poursuivie avec l'explication du déroulement d'un mariage catholique. Les prochaines rencontres aborderont notamment les 4 piliers du mariage, le rôle de la communication dans le couple et l'importance du pardon. Elles auront lieu en début d'année, en parallèle aux Pieux (avec Olivier et Nadia) et à Beaumont-Hague (avec Alexandre et Elodie) par groupes de 4 à 6 couples. La session se conclura par une journée de rassemblement à Biville, le dimanche 16 mars, avec une messe dans l'église Saint Pierre, lors de laquelle les couples seront présentés à la communauté paroissiale.

Elodie et Alexandre



UN GRAND MERCI

Ce début d'année est l'occasion d'adresser un grand merci à toutes les personnes qui sont au service dans la paroisse : les personnes qui ouvrent et entretiennent les églises, nos musiciens et animateurs de chants, nos catéchistes, Emilienne qui assure la distribution de la Voix de la Hague, d'Ecclésia, des enveloppes du denier de l'église, des annonces paroissiales, les personnes qui assurent les permanences, la comptabilité, l'Eveil à la Foi, Daniel notre photographe, les personnes engagées pour accompagner notre catéchumène, les officiants laïcs qui accompagnent les familles en deuil, le couple engagé dans la préparation des jeunes qui vont se marier cette année, celles et ceux qui sont engagés dans la mission d'été, les personnes qui nous ont donné des objets pour garnir notre stand lors du vide grenier, nos bricoleurs toujours prêts à réparer, installer, peindre..., les personnes qui organisent la soirée bol de riz durant le carême, nos fleuristes, les animateurs de l'atelier créatif à Jobourg, les personnes qui chaque vendredi sont présentes à la maison de retraite pour emmener les résidents à la messe, ou assurer un temps de prière, celles et ceux qui préparent le repas paroissial, celles et ceux qui ont organisé et préparé le repas fraternel, les personnes qui portent la communion aux malades, Véronique qui fidèlement anime chaque lundi la prière du Rosaire, les personnes qui préparent et servent les pots d'amitié,

à tous

Merçi



Après avoir fêté avec les 116 paroisses et le peuple des fidèles de Paris la réouverture de Notre Dame les 7 et 8 décembre derniers, c'est le temps de l'octave.

Du 8 au 15 décembre, chaque jour, une célébration solennelle avec une thématique particulière rassemble les fidèles.



En direct de Notre Dame de Paris, en Union de Prières avec toute l'Eglise,

Ainsi, la messe célébrée le 9 décembre à 10h30 en l'honneur de l'Immaculée Conception, présidée par Mgr Ulrich. Environ 450 prêtres, 150 diacres, une centaine de baptisés en mission diocésaine, 120 membres du séminaire de Paris et des propédeutes de la Maison Saint-Augustin ainsi que de nombreux représentants paroissiaux et fidèles du diocèse étaient présents.



En ce jour de lumière,



tous se sont réjouis de découvrir la cathédrale Notre Dame en pleine clarté, clarté des pierres retrouvée, clarté de la liturgie du jour pour prier avec Marie. Laissons-nous rejoindre par le Seigneur sur nos chemins, dans nos sentiers. Accueillons-Le, Lui qui vient visiter nos vies, notre cité. Réjouissons-nous du signe qui nous est donné de Sa Lumière qui rayonne déjà dans Notre Dame ressuscitée ; Marie, la première en chemin. Marie clef de voûte entre terre et ciel, Marie porte du ciel.

Tous sommes invités à venir admirer ses trésors, vénérer la couronne d'épines du Christ, adorer la présence réelle de notre Seigneur en son tabernacle, et célébrer sa résurrection.



ATELIER CREATIF "ENSEMBLE AUTOUR DE LA CRECHE"



Samedi 7 décembre, une vingtaine d'enfants et leurs parents sont venus à l'église de Jobourg pour un moment de partage en ce temps de l'Avent.

Il était d'abord proposé à chacun de créer sa petite crèche en bois : un atelier proposé par Jean-Paul qui associe sa créativité à son amour du bois et ses connaissances en informatique.

Ensuite, nous étions tous réunis devant l'autel pour découvrir ensemble la crèche de l'église. Cette nouvelle crèche que nous avons été plusieurs à dessiner, découper, monter les jours précédant l'atelier, s'est laissée découvrir petit à petit ! Ce temps de partage autour de la crèche, comme un moment suspendu, tout calme, avec l'éclairage progressif et l'écoute de l'histoire de la naissance de Jésus, a été apprécié par petits et grands. Puis le chant de l'Enfant au tambour, repris ensemble en battant des mains, exprimait toute notre joie !

Emmanuelle, maman d'Agathe et native de Jobourg, était rayonnante à l'issue de ce temps convivial et chaleureux. Elle nous donne son ressenti : " Agathe s'est sentie invitée, elle était contente d'avoir eu un joli flyer et attendait de participer à cet atelier créatif. Pour moi, c'était un peu compliqué de venir ce jour-là, parce que j'avais beaucoup de travail, il me fallait aller m'occuper de mes animaux dans les champs, et avec la météo ça ne facilitait pas les choses. Mais ma fille a insisté pour venir, et m'a demandé de rester. Elle a bien fait d'insister, j'ai vraiment aimé ce moment !

Agathe a tenu à préparer des cookies, ça lui tenait à coeur de les cuisiner pour les apporter et les partager au goûter. Elle a beaucoup aimé fabriquer sa petite crèche ; elle était tellement fière de la montrer à son papi et sa mamie ensuite ! Cette petite crèche a maintenant trouvé sa place dans la maison, sur son petit chevalet".

"Avec cette tempête au-dehors, comme on était bien ensemble dans l'église ! Ça fait chaud au coeur ! Et ça fait vivre l'église ! " nous dit encore Emmanuelle.

Anne-Sophie



REPAS FRATERNEL

Avec Emmanuelle et Benoit nous avons reçu en octobre dernier notre lettre de mission de Mgr Cador qui nous envoie sur le territoire des deux paroisses de la Hague et des Pieux susciter des initiatives fraternelles et missionnaires dans les villages. Dans ce cadre nous avons proposé au Père Christophe d'organiser au centre Thomas Helye de Biville (mis à disposition par Muriel sa responsable) un repas fraternel de Noël le 21 décembre pour tous et en particulier pour les personnes plus isolées ou en précarité ! L'Equipe du café sourire du secours catholique de Beaumont s'est montrée emballée, tout comme de nombreux paroissiens qui sont venus, souvent accompagnés d'une personne isolée, donner de leur temps, de leur argent pour nous aider à organiser ce bon repas ! Nous sommes aussi allés nous présenter en porte à porte dans les rues de Biville et la proposition a été très bien accueillie par les habitants ! Au final près de 50 invités, des animations ludiques et musicales, une belle ambiance conviviale et bien sûr un très bon repas de Noël ! Merci à tous pour votre participation !!

Maelle, Emmanuelle et Benoit



Bon Appétit!



l'équipe de préparation, mention spéciale aux enfants et jeunes qui se sont mis au service



on fait connaissance...



Maelle, Emmanuelle et Benoit ont animé l'après-midi



les plats sont vides, ça veut dire que c'était délicieux



MONTRE-MOI TA CRECHE

un grand merci aux 19 familles qui ont participé au concours de crèches 2024. Elles sont arrivées de la Hague, du Nord, de l'Eure, de la région parisienne et même d'Abu Dabi ! (merci à nos résidents secondaires et à notre famille expatriée d'avoir joué le jeu, l'occasion de souhaiter à chacune et chacun une très belle année 2025. Toutes ces crèches ont une histoire et aux yeux de chaque famille la leur est forcément la plus belle. Mais comme pour tout concours, il faut délibérer, alors ce sont les personnes présentes à la messe du 1er janvier qui ont choisi leurs 3 plus belles crèches. Voici dans l'ordre les 3 crèches qui ont eu le plus de suffrages. Merci aux participants !



N° 1 : Brigitte



N° 2 : Véronique



N° 3 : Benoît et Emmanuelle

VEILLEE ET MESSE DE LA NUIT DE NOEL



LE CHEMIN DES ETOILES

Tel était le titre du conte que nous avons choisi pour la veillée de Noël 2024. Première rencontre début octobre ! Et au fil des rencontres, pas moins de dix enfants et une quinzaine d'adultes impliqués dans la préparation... Il y a eu les rôles visibles, et bien d'autres souterrains ! Entre la fabrication du buisson roulant, l'installation et la mise en action de la guirlande lumineuse, la voix off, la mise en scène, le découpage et le ficelage des 400 étoiles à distribuer : travail d'équipe, avec les atouts complémentaires des uns et des autres (certains plus à l'aise dans la visualisation de l'espace que d'autres, par exemple !)

Travail de fourmis au service du message de Noël de l'ange de ce conte aux nombreux petits bergers, message que nous avons reproduit sur les étoiles :

« N'aie pas peur, Dieu a vu ton cœur d'or et c'est toi qu'il a choisi/e pour m'accompagner et annoncer la joyeuse nouvelle du Sauveur à tous ceux qui sont pauvres et rejetés. »

Oui, tous ensemble, nous sommes sur le chemin des étoiles...

Vivons Noël !

Dominique





Omonville-la-Petite



crèche des enfants du caté



Omonville-la-Rogue



Biville

Merci et bravo à tous les paroissiens qui prennent du temps pour installer une crèche dans leur église. C'est une occasion de retrouvailles entre habitants et d'offrir un beau cadeau aux visiteurs de nos différentes églises. Cette année un merci particulier à Agnès, Colette et aux 2 "Daniel" qui ont réalisé une nouvelle structure pour Beaumont



Auderville



Vauville



Jobourg



Beaumont



Flottemanville-Hague



Herqueville

NOS PEINES

Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

Jean-Claude BISIAU à Vauville le 5 décembre 2024

Madeleine MOULIN à Acqueville le 24 décembre 2024

Michel LECONTE à Beaumont-Hague le 26 décembre 2024

